14 MURCIA
Viernes 27.07.18
LA VERDAD

### La Consejería critica la pérdida de fondos sociales con el nuevo reparto del Ministerio

El reajuste provoca que la Región reciba 70.000 euros menos para la 'X Solidaria' y la lucha contra la pobreza

#### :: ENDIKA PARTE

MURCIA. La nueva distribución de fondos que ha llevado a cabo el Ministerio de Sanidad, Consumo v Bienestar Social ha provocado que la Región reciba 70.000 euros menos que lo acordado inicialmente, según criticó ayer la Consejería tras el Pleno del Consejo Territorial de Servicios Sociales. De acuerdo con el reparto a las comunidades propuesto por el Ministerio de los fondos correspondientes al 0,7% del IRPF para los proyectos sociales de la 'X Solidaria', a la Región de Murcia le corresponden 7.162.000 euros de los 7.235.000 que percibiría de los fondos fijados con anterioridad.

«Este año se repartirán once millones más que en 2017», declaró la ministra Carmen Montón. Unas subvenciones que tienen la finalidad de cubrir necesidades específicas dirigidas a las personas en situación de pobreza y exclusión social. Además, comentó que con este reajuste «se ha tratado de realizar un reparto más equitativo. El incremento de los fondos ha permitido aplicar unos criterios más justos a través de un proceso de trans-

La Comunidad prevé subvencionar 337 proyectos y a 89 asociaciones con 7,2 millones de euros parencia» aclaró la ministra. Los siete criterios que se tomaron como referencia fueron: población, índice de Arope (riesgo de pobreza y/o exclusión social), superficie, población dependiente, dispersión, grandes urbes e insularidad.

Estos cambios y reajustes no han favorecido a todos por igual, según hizo saber la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Violante Tomás, que mostró su malestar en la reunión extraordinaria del Pleno del Consejo Territorial de Servicios Sociales y del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia. «Este reajuste es un agravio comparativo con otras comunidades». Afirmó que no entiende el cambio aunque «fuera respaldado por la mayoría de las comunidades autónomas en la correspondiente votación». Además, añadió que no era posible apoyar este nuevo acuerdo cuando «la modificación supone que haya regiones que ganen gracias a este cambio y muchas otras, en las que Murcia se incluye, que pierdan».

Con los fondos de la 'X Solidaria', la Región de Murcia va a subvencionar 337 proyectos y 89 entidades del sector servicios con más de 7,2 millones de euros. Con estas ayudas se beneficiarán casi cincuenta mil personas. La consejera lamentó que el Ministerio haya hecho «oídos sordos a nuestras demandas», y aseguró que «urge retomar el trabajo de ese grupo y definir un sistema de reparto que cuente con criterios objetivos». En cuanto a las ayudas del plan concertado 'Protección a la familia y a la atención a la pobreza infantil. Prestaciones básicas de servicios sociales', el 60% del mismo va destinado a familia y el 40% restante a prestacio-



La ministra, con los consejeros autonómicos, ayer. :: EFE



Los trabajadores del Imida, en la concentración de ayer a las puertas de su sede en La Alberca. :: M. FERNÁNDEZ

# Los trabajadores denuncian el vacío en el Imida y exigen continuidad en los proyectos

Se concentraron ayer a las puertas del centro de investigación agraria para pedir explicaciones por el relevo del director y exigir estabilidad laboral

#### :: MIGUEL FERNÁNDEZ

MURCIA. Los trabajadores del Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agroalimentario (Imida) se concentraron ayer a las puertas de la sede para pedir que «se estabilice la plantilla», manifestó María José Lozano, trabajadora del centro dependiente de la Consejería de Agricultura. «Nosotros no conocemos los motivos del cese del director. No nos han comunicado que sea por jubilación», declaró.

Los trabajadores creen que el cese no está justificado. «Un alto puesto no se jubila. Es un cargo político y puede estar hasta la edad que él quiera. Sí es obligatorio en el caso del gerente, a donde pretenden cambiarlo. Cuando lo pongan en ese puesto sí podrá jubilarse, pero como director, no. Ahora empezamos de cero. Vienen tres personas nuevas que no saben ni lo que se ha hecho, ni lo que se pretende hacer con los proyectos que tenemos en marcha. Desconocen el funcionamiento de nuestro centro de investigación, algo que sí sabe el actual director», añadieron los trabajadores.

Al cese del director se suma la jubilación de la jefa de servicio y el puesto vacante de gerente. «Creemos que es un vacío y que debería haber continuidad del personal que hay ahora mismo, porque conoce las necesidades y los proyectos que se están llevando a cabo. Le agradecemos al consejero que nos garantice la financiación, pero si no se cubren los cargos no se puede terminar el

Los investigadores recuerdan que el centro realiza estudios pioneros para la agricultura proceso y los proyectos que estamos realizando. Los trámites hay que hacerlos, igual que hay que aprobar los proyectos», añadió María José Lozano. Los investigadores terminaron la concentración exigiendo que se le dé importancia al organismo. «La plantilla lleva muchos años trabajando y realizando proyectos que son pioneros e importantes para el desarrollo de la Región».

#### Versión de la Consejería

Fuentes de la Consejería de Agricultura manifestaron que el nuevo director entrará próximamente «para que no haya un vacío institucional». Consideran que mientras no se realice la jubilación del responsable actual, que cumple 65 años en septiembre, el nuevo entrará ya para que conozca bien el funcionamiento del centro. Añadieron que el lunes informarán de todas las novedades a los trabajadores del Imida, en un consejo en el que habrá entre diez y veinte personas que serán representantes de los investigadores y de la propia Consejería.

## El colegio Carolina Codorníu estrenará pérgola contra el calor

#### :: VICTORIA GUILLÉN

MURCIA. Los 600 alumnos del centro de educación infantil y primaria Carolina Codorníu de Churra comenzarán el curso con una pérgola que dará sombra a toda la superficie de juegos. La Comunidad ha invertido cerca de 60.000 euros en esta actuación, que se enmarca en el Plan de Climatización 2018/2020 de me-

jora de los centros educativos.

Esta solución adoptada por el Gobierno busca generar sombra en la totalidad de superficie de la zona de juegos durante las horas centrales de la época estival y al mismo tiempo permitir la entrada parcial del sol durante los meses más fríos, así como no impedir o dificultar el secado de la zona de caucho. El plazo de eje-

cución será de dos meses, por lo que las actuaciones estarán finalizadas al inicio del curso.

La directora general de Centros Educativos, Remedios Lajara, visitó ayer el colegio y recordó que este verano «se están desarrollando obras de verano en 60 centros educativos en los que se invierten dos millones de euros». Además, explicó que «estas obras de verano benefician tanto a los alumnos como a los docentes y favorecen también la actividad económica, ya que alrededor de 200 profesionales de la Región intervendrán en las obras».